

Une jolie réussite pour le premier carnaval de la MJC



C'était après-midi carnaval pour 30 enfants à la MJC. Photo RL

La MJC de Villerupt a organisé pour la première fois un après-midi carnaval à La Cave. Une trentaine d'enfants de 6 à 11 ans, déguisés, ont été confiés par leurs parents à Audrey Morgenthaler, l'animatrice des matinées découvertes. Durant trois heures, tout ce petit monde a

participé par à des jeux de coloriage et de devinettes. Quelques-uns ont profité de l'atelier maquillage pour parfaire leur déguisement. Un concours du plus beau costume et des jeux de mimes ont aussi divertis les petits. Ce beau moment de détente s'est achevé par un goûter.

Prochain rendez-vous des matinées découvertes, de 9h à 12h le mercredi : fabrication de cartes à gratter le 20 mars, atelier origami le 27 mars, jeux en extérieur le 3 avril.

Renseignements : MJC, tél. : 03 82 89 90 14